

〜更なる観光交流を目指して〜

いび川温泉 藤橋の湯 オープン

東横山地区にある「星のふる里 ふじはし道の駅」に隣接して「いび川温泉 藤橋の湯」がこのほど竣工しました。

4月19日(木)には、竣工式が行われ、はじめにテープカットを行い、温泉施設の完成を祝いました。

この施設には、内湯や歩行湯をはじめ四季折々の自然を楽しみながら入浴できる露天風呂、発汗作用で体調スッキリのサウナ、また玄関前には足湯もありゆつくりとお過ごしいただけます。皆さんのご来館をお待ちしております。



▲テープカットの様相 (いび川温泉前にて)



露天風呂 (上) と内湯 (下)



▲くす玉開きの様相 (いび川温泉前にて)

4月28日(土)のオープンでは、午前10時の開館に合わせ、くす玉開きが行われました。施設周辺では、物産展も行われ多くの人でにぎわいました。

徳山会館開館式



▲テープカットの様相

4月25日(水)、揖斐川町開田の徳山会館で開館式が行われました。

徳山会館は、徳山ダム建設事業により移転された旧徳山村の皆さんの懐旧の場として、また、揖斐川の上下流域住民の交流の場として整備されました。会館では、食事や宿泊などが楽しめるほか、ダム湖が一望できるなど、自然の中でゆつくりとすごすことができます。皆さんのご来館をお待ちしております。

新たに小型動力ポンプ

4台を配置

5月1日(火)、揖斐川町役場で小型動力ポンプの配置式が行われ、北方分団に1台、清水分団に1台、六合分団に2台が配備されました。

宗宮町長より橋本団長に「最新鋭の小型動力ポンプを十分に活用され、郷土の守りに万全を期すように」と目録が手渡されました。



▲目録を受け取る橋本団長 (揖斐川町役場にて)

行政推進員研修会で 町政功労者を表彰

4月15日(日)、揖斐川町中央公民館大ホールで、行政推進員研修会が開催されました。研修会では、町政功労者表彰で7名の方々が表彰されたほか、これからの地域づくりと題して、名城大学人間学部准教授の水尾衣里先生による記念講演などが行われました。表彰された方々は、次のとおりです。

区分	地区	氏名	功績内容
地方自治功労	春日	廣瀬 太樹さん	永年にわたり、尾西区長として地方自治の進展に尽くされました。
地方自治功労	藤橋	橋本 勝範さん	永年にわたり、横山テレビ共同受信施設組合の役員として、安定的なテレビ放映に尽くされました。
学芸功労	春日	四井 新平さん	永年にわたり、春日地域の伝統文化、昔話の継承に努められ、地域の文化振興に尽くされました。
学芸功労	坂内	中井伊佐吉さん	永年にわたり、広瀬地区に伝わる神楽の伝承に努められ、地域の文化振興に尽くされました。
体育功労	谷汲	竹中 忠義さん	永年にわたり、体育指導委員として、地域の体育振興に尽くされました。
土地改良功労	揖斐	河瀬 稔さん	永年にわたり、揖斐川中部漁協役員、北方第2工区土地改良役員として、地域の産業振興に尽くされました。
公共団体功労	谷汲	寺田 實美さん	永年にわたり、交通安全協会役員として、地域の交通安全に尽くされました。



▲表彰を受けられたみなさん(写真上)



◀水尾先生の記念講演の模様(中央公民館大ホールで)(写真左)

行政相談委員を退任 中川千吉さんに感謝状

長年行政相談委員として活躍された中川千吉さんは、4月13日(金)に町長室で岐阜行政評価事務所長から感謝状を受けられました。中川さんは、昭和60年4月から平成19年3月までの22年間、住民と役所を結ぶパイプ役として、みなさんの身近な相談相手になっていただきました。長い間お疲れさまでした。そしてありがとうございました。



▲感謝状を受け取る中川さん

子ども読書の日の4月23日(月)、東京都内青少年総合センターで、子どもの読書活動優秀実践図書館として揖斐川図書館が文部科学大臣表彰を受けました。揖斐川図書館では、幼児読書、親子読書、ブックスタートなど永年の地道な活動を実施しており、この度その活動が評価され受賞となりました。地域の図書館ボランティアの皆さんの力によるものといえます。この表彰を期に今後もボランティアの皆さんと力を合わせ、より良い図書館を目指します。

揖斐川図書館が 文部科学大臣表彰を受賞



▲受賞の報告に訪れた鷲見図書館長(町長室にて)

全国高等学校選抜
ホッケー大会で優勝

4月25日(水)、全国高等学校選抜ホッケー大会で4年ぶり4度目の優勝を果たした、岐阜総合学園高校ホッケー部で町内在住の渡辺誠部長と選手の増田遼旨さんが、宗宮町長へ優勝報告に訪れました。

増田さんは「決勝戦までの4試合とも接戦で集中力を切らすことなく戦うことができた。監督を胴上げすることができたことが一番うれしかった」と述べました。

宗宮町長は、「よく頑張った。」と花束を渡しました。

優勝おめでとうございます。



▲優勝の報告の模様 (町長室にて)

管打楽器の個人部門で
東海大会に出場



▲東海大会出場おめでとうございます。

揖斐川中学校吹奏楽部の小椋夕貴さんと高橋希さんが第19回管打楽器個人・重奏コンテスト本大会(東海大会)への出場を決め、4月11日(水)、宗宮町長へ報告に訪れました。

小椋さんは個人の部フルート、高橋さんは個人の部ホルンで、3月25日(日)に羽島文化センターで開催された第23回管打楽器個人・重奏コンテストで優秀賞を受け東海大海への出場を決めました。

宗宮町長は、「日頃の練習成果を發揮して頑張ってきてください」と激励しました。

ご長寿
おめでとうございます

この度、4名の方が長寿者褒賞を授けられ、長寿のお祝いと褒賞金が送られました。受けられた方は次の皆さんです。

- 間下夏枝さん (三輪) 4月10日(火) 95歳
- 中村達雄さん (春日六合) 4月15日(日) 95歳
- 林 ぼきさん (下岡島) 4月16日(月) 95歳
- 高橋たかをさん (和田) 4月25日(水) 95歳

これからもお元気で長生きしてください。



▲林さん

▲間下さん

▲高橋さん

▲中村さん

子どもの安全を願って
交通安全教室開催



▲真剣に取り組む生徒たち(清水小学校にて)

4月から6月にかけて、町内の小学校、幼稚園、保育園を対象に交通安全教室が行われ、模擬信号機による道路の横断方法や集団登下校での交通ルールについて学びました。

参加した子どもたちは、説明を聞いたり、実際に体験するなど、真剣に取り組んでいました。

教室で学んだことを生かして、安全に登下校できることを願っています。



▲徳山ほっその模様（揖斐川町中央公民館にて）

5月3日(木)、揖斐川町中央公民館で揖斐川伝統芸能フェスティバルが行なわれました。町内のそれぞれの地域の特色ある太鼓踊りなど6団体が集結し盛大に披露されたほか、中央公民館大ホールでは、子供歌舞伎の特別披露が行なわれ、多くの方々が揖斐川の文化にふれあう機会となりました。

また、会場内では物産販売やバザーも行なわれ、多くの人でにぎわいました。

伝統芸能フェスティバル開催
文化の町づくり特別事業



▲多くの観客を魅了した子供歌舞伎（三輪神社にて）

観客を魅了した
揖斐祭り 子供歌舞伎

5月4日(金)・5日(土)、揖斐川町三輪神社で、岐阜県重要民俗文化財に指定されている豪華絢爛な5輦の芸軸が曳き揃えられ、その芸軸の上での華やかな衣装で飾った稚児役者が見えを切る姿が披露されました。

揖斐祭りは300余年の歴史があり今年の中町組の子どもたちにより『鏡山旧錦絵 かがみやまこきょうのにしきえ』が上演されました。

両日とも天候に恵まれ、約5万人の観客が詰めかけ大盛況でした。



▲フェスティバルの模様（こまつ芸術劇場うららにて）

今年で9回目を数える全国子供歌舞伎フェスティバルが、5月12日(土)・13日(日)と石川県小松市のこまつ芸術劇場うららで開催され、揖斐川町の子供歌舞伎が出演いたしました。このフェスティバルは、日本を代表する子供歌舞伎が競演するとあって、両日とも会場は満席となり熱心に鑑賞していました。

これまでの稽古の成果が見事に発揮され大成功のうちに幕を閉じました。

華やかに競演全国子供
歌舞伎フェスティバルin小松



▲熱心に山菜を探す参加者たち

山菜には魅力がいっぱい
「山菜まつり」開催

4月28日(土)、長者平スキー場(春日美東)で「山菜まつり」が開催されました。このイベントは、山の幸を活かした地域づくりに取り組む「山菜の里いび」が、「都市住民に山菜の魅力を知ってもらいたい」と企画されたもので、県内外から約200名の参加がありました。

会場では山菜狩り、わさびの醤油づけ教室などが行われ、参加者は地域住民と一緒に山の幸を楽しんでいました。

山菜の里いびでは、今後、山菜を活かした地域づくりや山菜資源の増やし方などの視察や研修会を行う予定です。